



Pièces	7 Pièces
Superficie	370 m²
Référence	84945137
Prix	1 850 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

Votre agence lg prestige est ravie de vous présenter cette somptueuse propriété située dans un havre de paix et de sécurité. Cette villa exceptionnelle vous invite à Découvrir un cadre enchanteur, agrémenté d'une maison annexe. La villa principale vous offre un vaste double séjour de 56 M², une cuisine indépendante et spacieuse avec son cellier attenant, ainsi que deux chambres en rez-de-chaussé. À l'étage, une suite parentale avec solarium et salle de bains privative vous attend. La villa annexe offre des prestations haut de gamme et raffiné avec un bureau de 26 M², un dressing, une chambre ...

Your agency, lg prestige, is delighted to present this sumptuous property. Situated in a haven of peace and security, this exceptional villa invites you to discover an enchanting setting, complemented by an annex house. The main residence offers a spacious double living room of 56 M², an independent and spacious kitchen with an adjoining pantry, and two bedrooms on the ground floor. On the first floor, a master suite with solarium and private bathroom awaits you. The annex villa provides high-end features, including a refined 26 m² office, a dressing room, a bedroom with en-suite shower room, ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

